

後援会だより

「子どもの母校は我が母校」
「後援会だより」は後援会が保護者の皆さんと作るページです。

2016年度支部総会・父母懇談会総括

茨城県支部総会 40周年記念式典を終えて



後援会会長 祖父江一仁

7月9日（土）から8月28日（日）にかけて、全国各地で開催された2016年度の支部総会・父母懇談会は、36支部全て盛会のうちに終えました。今年は周年の節目を祝う支部が6支部あり、田中優子総長にご列席いただいた記念式典が盛大に挙行されました。講演や説明会、相談会などでご協力いただいた大学理事、副学長、学部長、大学職員の皆さんには、誠意あふれる対応をいたたきました。

現在、法政大学は中長期ビジョン「HOSEI 2030」に基づき、将来を見据えた大学づくりに取り組んでいます。少子化、グローバル化など、先の見通しが立ちにくくい状況の中、大学がさらに発展していくためには、日頃の地道な支部活動と全国レベルでの連携が不可欠です。そして、OB・OG組織であります。

今回、全国支部から集まつた多くの意見と要望を大学と共有し、大学教育の内容と質が少しでも向上するよう、時代の変化に合わせて支援していきます。後援会活動の源は全国での日頃の地道な活動にあります。今後とも後援会活動へのご理解、ご支援をお願いします。

最後に支部総会・父母懇談会の開催に当たり、大学教職員の皆さんと支部役員の皆さまにも、ご尽力いただきました。この誌面を借りて、御礼申し上げます。

る校友会と力を合わせることで、学生と大学へのさらなる支援が可能になると考へています。全支

部で後援会と校友会のネットワークを生かし、在学生の就職活動支援、情報交換、合同活動などを、さらに活性化していきたいと思

います。

7月16日（土）、水戸京成ホテルにて支部総会・父母懇談会・設立40周年記念式典を開催しました。当日は、田中優子総長、祖父江一仁後援会会長を含め、大学と後援会より8人の方に事前打ち合わせから出席していただきました。

総会では、すべての議事がスムーズに承認されました。退任する役員には立派な感謝状を田中総長より一人一人に手渡していただき、一同は感激もひとしお。父母懇談会では、就職に関して聞きたいことを募ったアンケートの順に藤野吉成

部長が説明くださり、興味深いお話をうかがえました。

40周年記念式典では、祖父江会長、30周年事業を

執り行つた上田豊人歴代支部長代表、木村眞茨城県校友会会长のあいさつをいただき、「自由を生き抜く実践知」をテーマに、田中総長の記念講演が行われました。自由

企業を見つけるためには自己分析と他



茨城県支部長 五月女修（透麻／社会学部）

北海道支部では、7月30日（土）に札幌市のKKRホテル札幌（札幌共済会館）にて第34回支部総会・父母懇談会を開催しました。総会では、審議事項はすべて可決・承認され、新支部長へ引き継ぎ書を無事に渡すことができました。

総会後の父母懇談会では、ダイアナ・コー、グローバル教養学部長より「自由を生き抜く実践知」と題して、キャンパス全体の国際化について講演いたしました。スーパーグローバル大学への採択に伴う大学の留学事情や英語のレベルを上げるプログラムなど、推進している方の声を直に聞くことができ、とても有意義な時間でした。

大学の様子として、学生生活について語りました。古川祥子氏から、それぞれ分かりやすい説明がありました。

統いての情報交換会は、例年と趣向を変え、卒業生を招いて就職体験談を語っていました。「自分に合った企業を見つけるためには自己分析と他

ビスタにて、92の方々に参加いただき、長野県支部の支部総会・父母懇談会を開催しました。議事に先立ち、参加者全員で軽井沢バス転落事故の犠牲者に対し黙祷を捧げ、1年生役員を選出しに10人選出。五つの議案もすべて可決、承認され、総会は滞りなく終了しました。

父母懇談会では、キャリアセンターの内田貴之主任は就職活動について、学務部の堀込康介主任が大学の学生生活や進級について、それぞれ細かく説明ください、参加者は熱心にメモを取っていました。続いて、佐藤良一常務理事による「自由を生き抜く実践知」の講演があり、田中優子総長の志をうかがいました。さらに特別講演としてスポーツ健康学部の山本浩教授が「アスリートをめぐる責任と配慮」について話されました。折よくリオデジャネイロオリンピック開催直前で、講演会場は熱気と笑いに包まれました。また、本年度卒業したばかりのOB・OGの2人からは「私の就職体験談」として、新しいスタイルの公務員試験

で県府に入庁した話や、グローバル教養学部での学生生活と就職活動の様子などが語られ、関心が集まりました。

これらの講演と同時に、別室では個別相談も進行していました。女性役員と大学職員の方々に協力いただき、23組の相談を終えることができました。

昨年10月の役員会から準備を始め、いくつかの難しい課題も解決しながら、支部総会・父母懇談会、懇親会を盛大に執り行うことができました。他の支部の皆さんにも多大な協力をいたしました。

父母懇談会では、キャリアセンターでは卒業生・後援会連携室の高野結司氏から、就職活動の動向については

大学への採択に伴う大学の留学事情や英語のレベルを上げるプログラムなど、推進している方の声を直に聞くことができ、とても有意義な時間でした。

大学の様子として、学生生活について語りました。古川祥子氏から、それぞれ分かりやすい説明がありました。

統いての情報交換会は、例年と趣向を変え、卒業生を招いて就職体験談を語っていました。「自分に合った企業を見つけるためには自己分析と他

ビスタにて、92の方々に参加いただき、長野県支部の支部総会・父母懇談会を開催しました。議事に先立ち、参加者全員で軽井沢バス転落事故の犠牲者に対し黙祷を捧げ、1年生役員を選出しに10人選出。五つの議案もすべて可決、承認され、総会は滞りなく終了しました。

父母懇談会では、キャリアセンターの内田貴之主任は就職活動について、学務部の堀込康介主任が大学の学生生

活や進級について、それぞれ細かく説明ください、参加者は熱心にメモを取っていました。続いて、佐藤良一常務理事による「自由を生き抜く実践知」の講演があり、田中優子総長の志をうかがいました。さらに特別講演としてスポーツ健康学部の山本浩教授が「アスリートをめぐる責任と配慮」について話されました。折よくリオデジャネイロオリンピック開催直前で、講演会場は熱気と笑いに包まれました。また、本年度卒業したばかりのOB・OGの2人からは「私の就職体験談」として、新しいスタイルの公務員試験

として、新しくなったOB・OGの2人からは「私の就職体験談」として、新しいスタイルの公務員試験

